

Tonmetro Longevita BP-1305

Usar un dispositivo automático es mucho más conveniente que uno mecánico. Me puse el brazalete, lo encendí y obtuve el resultado en un minuto y medio o dos. Al principio lo comprobamos con un viejo tonómetro mecánico, pero después de una semana y media quedó claro que esto no se podía hacer: funciona con bastante precisión y la diferencia suele ser de 4-6 mm Hg. en la presión sistólica y menos en la diastólica. Además de la propia presión arterial, este tonómetro calcula inmediatamente el valor del pulso. También tiene una función de detección de arritmias y realmente funciona. La esposa a veces tiene una variedad de parpadeo, y el dispositivo muestra inmediatamente el icono correspondiente en la pantalla. La pantalla, por cierto, es grande, con números grandes, bien iluminados y contrastados. Hay una garantía oficial de sesenta meses del fabricante que,